

27 juillet 2017



EN HOMMAGE À MICHEL DURAFOUR

Michel Durafour vient de nous quitter ce jeudi 27 juillet à l'âge de 97 ans. Alors qu'il était maire-adjoint à la culture de la ville de Saint-Etienne, avant d'en devenir maire en 1964, l'ancien ministre de Valéry Giscard d'Estaing puis de François Mitterrand, également romancier, avait fondé en 1960 la Fédération nationale des centres culturels communaux (FNCCC). Elle deviendra par la suite la Fédération nationale des collectivités territoriales pour la culture (FNCC).

Convaincu de la nécessité de l'engagement des collectivités territoriales pour les arts et la culture, fervent militant de la décentralisation, Michel Durafour a su anticiper dès le lendemain de la création du ministère de la Culture que, par leur action de proximité et par leur capacité d'innovation, les collectivités étaient des acteurs essentiels pour la construction de politiques culturelles attentives à toutes et à tous, en soutien aux artistes et aux acteurs de la culture, au bénéfice des territoires.

Michel Durafour a voulu dès le départ que le pluralisme politique, l'esprit de dialogue et de tolérance soient au cœur de la Fédération. Il nous l'a rappelé en 2010 à Saint-Etienne lors de la célébration du 50e anniversaire de la FNCC à laquelle il participait. Ces valeurs fondamentales sont toujours les nôtres.

En ce moment de deuil nos pensées vont à ses proches.

C'est avec beaucoup d'émotion et de gratitude que nous rendons ici hommage.

Les adhérents de la FNCC